Feedback von M.K. 45+

Liebe Beata!

Ich möchte mich erstmals ganz herzlich bedanken für die Behandlungen, die ich schon erleben durfte. Ohne meinem Sohn wäre ich nie zu dir gekommen, auch ihm hast du sehr sehr geholfen.

Nach meiner ersten Behandlung, Aura-Reinigung, hatte ich in meinem Kopf – KLOPFEN- verspürt, war immer wieder gekommen und hat aufgehört, da ich von einer früheren Untersuchung wusste, dass ich eine Zyste im Kopf habe, habe ich mir sehr gewünscht, dass sie sich verabschiedet. Vielleicht war es das auch, ich habe gefühlt, da tut sich was, es hat mich noch neugieriger gemacht, was sich in mir so verändert.

Ich habe nach der zweiten Behandlung sehr stark gefühlt, dass es innerlich in mir – FRÖHLICHER - wurde. Leichter, heller usw Ich habe doch jahrelang an Depressionen und Freudlosigkeit gelitten.

Es tut so gut, wenn man merkt, wie es Schritt für Schritt besser wird mit mir, mit meinem Körper, auch in meiner Umwelt, kommt mir so vor.

wie alles wieder mehr Freude macht, wie ich auch wieder die Umwelt wahrnehme. Hatte ich ja schon alles verlernt. Durch so viel Stress, usw.

Bin schon gespannt auf die nächste Behandlung, © Mir fallen da gleich so viele Menschen ein, denen ich es sehr ans Herz legen würde, dich zu besuchen, damit du helfen kannst. Ich wünsche mir, dass viele Menschen den Weg zu dir finden.

Alles Liebe und Gute wünsche ich dir, herzlichst M.K.